



卒業プロジェクト，頑張っています！

～参観日・1～5年生と遊ぼう！・6年生を送る会・おそうじ～

卒業プロジェクトの企画が、続々と実施されています。まずは、多くの方にご参加いただいた、最後の参観日。子どもたちが企画・準備・当日の運営を行いました。プレゼントの色紙はどうだったでしょうか？この色紙の内容も自分たちで考え、「感謝」の文字は、書写を教えてくださいの松田先生に書き方を自分たちで聞き、作成しました。一人一人の心がこもった色紙に、心が温かくなりました。参観日も楽しんでもらえましたか？たくさんの笑顔があふれた参観日だったなあと思います。



そして、1～5年生を楽しませようプロジェクト。昼休憩にそれぞれの学年の人たちと遊びました。アンケートをとると、どの学年もおにごっこがよかったようで、増え鬼をして楽しんでいました。



続いて、6年生を送る会。内容もプロジェクトの子たちを中心に考え、合奏の練習も短い時間ではありましたが、みんなで声を掛け合って練習していました。難易度高めの曲でしたが、さすがです！みんなの思いが詰まっていた。じゃんけん大会も1年生から5年生までとても喜んでくれていました。あ！先生たちからのサプライズも大成功！



そして、先生方へ感謝を伝えるプロジェクトの人たちの先生方へのプレゼントも大成功！本当に素敵な時間でした！

そして、お掃除プロジェクト！あいにくの雨で外の掃除をすることができませんでしたが、特別教室、玄関、廊下、教室をみんなでピカピカにしました。プロジェクトの子たちが、分担を考え、当日の運営も行いました。ビフォーアフターの写真を撮っている場所もありました。学校がきれいになりました！



卒業式の練習も始まりました。卒業式の目的、どのような気持ちを伝えるかを確認し、最後の授業である卒業式の日を素敵な一日にするために、集中して練習に臨んでいる姿がとても素晴らしいです。